

# Vom Engel der seine Federn verschenkt hatte

2



Jonas Flügel wurden so schön, dass ihn kein Engel mehr belächelte, alle bewunderten seine wunderschönen Flügel. Er machte seine ersten Flugversuche, alle anderen Engel standen nun um ihn herum, gaben ihm gute Ratschläge und bewunderten ihn, wenn er gewagte Kunstflüge ausprobierte. Natürlich landete er manchmal, wenn er allzu übermütig geflogen war, auf der Nase, ab und zu verstauchte er sich auch mal ein Bein, aber er übte tapfer weiter.

Irgendwann reichten ihm die vielen Pirouetten und Purzelbäume nicht mehr und er wollte weiter weg fliegen und Geschwindigkeitsrekorde brechen.

Aber.....Übermut tut selten gut. In seinem Flugrausch verflog sich der kleine Engel. Er war ja immer noch nicht viel größer geworden und sah mit seinen 12 Jahren immer noch aus wie ein Erstklässler. So weit und schnell er auch flog, er fand einfach sein Wolkenzuhaus nicht wieder.

Nach einem endlos langen Flug landete er auf unserer Erde.

Frage: Wo landet er? Beschreibt wo er landet, was er sieht in welche Städte er kommt, welche Sprache man dort spricht. Mail an Annemarie